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Rapport de suivi des requêtes des citoyens du conse il d’arrondissement du 
12 août 2019 

 
Monsieur Guillaume Le Nigen : suggestion de modific ations réglementaires  
19-266987 CA 12 août 2019  
 
Monsieur habite sur la rue Ottawa. Il déplore le bruit, les saletés et les odeurs qui sont engendrés 
par certaines activités commerciales. Il aimerait que la gestion des nuisances soit mieux 
réglementée. Il constate aussi que beaucoup de chantiers commencent leurs travaux avant 7 h 
mais qu’il est dur de les prendre sur le fait. Il voudrait savoir s’il existe une procédure pour passer 
outre le processus de plainte.  
 
Le maire Dorais répond.  
 
Suivi par la Direction de l’aménagement urbain et du patrimoine : le dossier est présentement à 
l'étude auprès de la Division des permis et inspections. Suivi à venir. 
 
Monsieur Serge Deschamps : tuyau gelé et accrochage  d’un poteau lors du dernier 
déneigement  
19-266990 CA 12 août 2019  
 
Monsieur explique que depuis le changement de son tuyau d’eau, l’eau gèle en hiver. Il aimerait 
que le tuyau soit placé comme avant, à savoir sous les fils et tuyaux existants. Monsieur explique 
aussi que le poteau de signalisation situé devant chez lui a été accroché par une déneigeuse et il 
aimerait que le poteau soit repositionné correctement.  
 
Le maire Dorais répond.  
 
Suivi par la Direction des travaux publics : le traitement du dossier est en cours. Suivi à venir. 
 
Madame Marie-Claude Pinel : propreté et problème de  voisinage  
19-266996 CA 12 août 2019  
 
Madame explique que du compostage tombe à terre lors des opérations du ramassage et que 
celui-ci n’est pas nettoyé par les employés municipaux. Elle souligne aussi, qu’à l’intersection des 
rues Sainte-Émilie et Saint-Augustin, il y a un baril métallique qui sert de poubelle aux citoyens 
mais celui-ci n’est jamais ramassé. Elle précise également qu’un trou s’est formé, depuis 
quelques mois sur la chaussée, à l’intersection des rues Sainte-Émilie et Turgeon.  
 
Le maire Dorais répond. 
 
Suivi par la Direction des travaux publics : le conteneur est situé sur un terrain privé. 
L'intervention des inspecteurs du domaine privé est requise. Un suivi relatif à la propreté du 
terrain sera effectué auprès du propriétaire, par un inspecteur du domaine privé. Concernant le 
compostage l'entrepreneur a été avisé de porter une attention particulière lors de sa collecte. 
Claude Dubois, directeur des travaux publics, a communiqué avec la citoyenne pour l'informer du 
suivi de sa demande. 
 
Madame Petra Kocur : sécurité des piétons au marché  Atwater et patrouille dans le 
quartier  
19-267007 CA 12 août 2019 
 
Madame aimerait avoir un suivi sur sa question posée au conseil du mois de juin en lien avec la 
difficulté de traverser en une seule fois l’avenue Atwater pour accéder au marché. Elle demande 
s’il est possible de d’arrêter la circulation automobile en même temps pour permettre aux piétons 
de traverser. 
 
Le maire Dorais répond. 
 
Suivi par la Direction de l’aménagement urbain et du patrimoine : le dossier est en cours 
d'analyse auprès de la Division de la mobilité. Suivi à venir. 
 
Monsieur Alain Dubuc : parc Saint-Henri  
19-267022 CA 12 août 2019 
 
Monsieur demande s’il est possible de mieux aménager le parc Saint-Henri et de faire un effort 
au niveau du jardinage.  
 
Le maire Dorais répond. 
 
Suivi par la Direction des travaux publics : les mauvaises herbes le long de la clôture ont été 
coupées le 16 août. Un test de la fontaine a été effectué et tout fonctionnait bien. Une jardinière a 
été assignée à la remise en état du parc. Claude Dubois, directeur des travaux publics, a 
communiqué avec le citoyen pour le suivi de sa demande. 
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